

DESDE LOS MEDIOS | **FERNANDO RODRÍGUEZ**

Más que pura fachada

Yo no recuerdo nada peor que aquellas elecciones. Ocurrieron a principios de siglo, que dicho así suena lejanísimo, pero que en realidad se trata de antes de ayer. He vivido algún que otro comicio político y sé de otros deportivos o vecinales, pero nada como aquello. Unos cuantos catedráticos se jugaban el rectorado de la Universidad de Salamanca y las altas presiones que aparecen en los mapas del tiempo se debieron inventar para describir exactamente lo que sucedía en las redacciones de los periódicos de la época. Todo parecía mal. Todo se hacía por uno u otro motivo, siempre con dudosas intenciones. Se pensaba mal y sólo a veces se acertaba.

Han pasado los años y el sillón presidencial de eso tan antiguo que ahora cumple 800 sigue siendo un apetecible bombón. Al menos, eso parece. Algunos periodistas metidos a pitonisos hablan de un mano a mano entre Ricardo Rivero y Juan Manuel Corchado, dos antagonistas de manual. Parece que María Ángeles Serrano, la alternativa continuista, cuenta con menos opciones y Abati es el típico candidato al que yo votaría, pero yo sólo. Desde la distancia, y sin derecho a participar en los comicios del lunes, considero que el Parque Científico es una de las mejores noticias para la Universidad en particular y para la ciudad en general a corto y a larguísimo plazo.

Sea quien sea el ganador, espero que luche frente a esa autocomplacencia que destilan muchos de los departamentos de la USAL. Que combata esa endogamia casi feudal que hace imposible cualquier cambio relevante en la casa. Que luche en Valladolid por más dinero y que no se quede ensimismado mirando a la fachada como si aquello fuera algo más que un trozo de piedra. Preciosa, pero piedra al fin y al cabo.

Ah, por cierto, y sin que se enfade mucho mi cuñado, creo que el de profesor universitario es uno de los mejores trabajos que pueden existir. Haberlo intentado tú, escucho que me gritan. Elegí susto.



**FERNANDO
RODRÍGUEZ**
**{Redactor jefe
de El Día de
Salamanca}**

fernando.rodriquez
@eldiasalamanca.es